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Consiglio del corso di laurea magistrale in Musicologia e Scienze dello Spettacolo

In data 25/11/2019, alle ore 15:30 presso l'aula consiglio edificio 12 si riunisce il Consiglio del corso di laurea magistrale in 
Musicologia e Scienze dello Spettacolo per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Manifesto degli studi 2019-2020;
3) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Bonanzinga Sergio
• Di Stefano Elisabetta
• Garofalo Girolamo
• Misuraca Pietro
• Schembri Gennaro
• Sica Anna
• Tedesco Anna
• Tufano Lucio

Sono assenti giustificati:
• Cali' Carmelo
• Cervini Alessia
• Fallea Carmelo
• Privitera Massimo
• Tuzzolino Giovanni Francesco

Sono assenti:
• Giambrone Francesco
• Di Stefano Giovanni Paolo

Presiede la Coordinatrice, Prof. Anna Tedesco; svolge le funzioni di segretario il Dott. Lucio Tufano. La Coordinatrice, visto 
che il Consiglio è stato regolarmente convocato e che - per il numero di intervenuti - è in grado di deliberare validamente, 
dichiara aperta la seduta.
Poiché il portale Immaweb-Back Office risulta al momento non raggiungibile pur in presenza di connessione internet, si 
constata l'impossibilità di stampare il foglio firme attraverso la relativa procedura e si raccolgono le firme dei presenti per 
mezzo del foglio allegato al presente verbale.

 
 

Comunicazioni

La Coordinatrice comunica che ritiene inutile inviare al Rettore il testo della lettera relativa al Teatro Nuovo (Teatro Gregotti),
in quanto il Direttore del Dipartimento, Prof. Francesca Piazza, ha confermato le ampie rassicurazioni circa la possibilità di
utilizzare detta struttura per le necessità didattiche dei corsi di laurea triennale in DAMS e di laurea magistrale in Musicologia
e Scienze dello spettacolo. La Prof. Sica dichiara di aver molto apprezzato il contenuto della bozza discussa nel precedente
consiglio. Il Prof. Privitera ha inviato una mail nella quale ha dichiarato di concordare sull’opportunità di soprassedere. Anche
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la Prof. Di Stefano è di questo parere perché ritiene che non sussistano motivi per proseguire nell'iniziativa. Il Prof.
Bonanzinga propone di elaborare ulteriori richieste volte ad assicurare alla laurea magistrale spazi specifici e adeguatamente
attrezzati, in quanto ritiene che la disponibilità di un auditorium e di laboratori tecnologicamente avanza sarebbe di grande
beneficio per l'attrattività del corso di laurea. I colleghi concordano. Si decide pertanto di non inviare la lettera.

 

Firmato da:
LUCIO TUFANO - RD - L-ART/07 - il 27/11/2019

ANNA TEDESCO - PA - L-ART/07 - il 27/11/2019

Manifesto degli studi 2019-2020

Il Consiglio delibera che il corso di laurea è ad accesso libero e prevede un’utenza sostenibile di 80 studenti; delibera inoltre
di proporre, come da indicazioni del Senato Accademico, un numero di posti destinati agli studenti extracomunitari residenti
all'estero pari a 10 e un numero di posti destinati agli studenti cinesi (progetto Marco Polo) pari a 2.

Si indicano inoltre i docenti di riferimento del CdS (allegato al presente verbale).

La Coordinatrice riepiloga gli orientamenti dello scorso Consiglio relativi all'offerta formativa. A seguire, comunica che in data
odierna il RAD del Cds è stato riaperto e che pertanto la bozza di manifesto da lei predisposta in base alle richieste e alle
riflessioni emerse (allegata al presente verbale) potrà essere valutata solo a partire dalle prossime ore. Precisa inoltre che ha
già sottoposto detta bozza alla Dott. Grandinetti, la quale ha confermato che il riassetto del manifesto comporta la necessità
di effettuare modifiche di ordinamento e che il manifesto proposto appare compatibile con il RAD.

La Coordinatrice ha predisposto l'Allegato 2 - Format revisione Cds (allegato al presente verbale), che verrà presentato al
Consiglio di Dipartimento convocato per l'indomani.

La Prof. Sica si riserva di comunicare al più presto la sua disponibilità o meno a ricoprire gli insegnamenti del settore L-ART/
05 per l’a.a. 2020-2021 all’interno della laurea magistrale. La Coordinatrice prega la Prof. Sica di provvedere quanto prima a
precisare in forma scritta quali siano i suoi intendimenti finali per quanto riguarda la partecipazione alle attività didattiche del
Cds per l'a.a. 2020-2021.

 

 

Firmato da:
LUCIO TUFANO - RD - L-ART/07 - il 27/11/2019

ANNA TEDESCO - PA - L-ART/07 - il 27/11/2019
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Varie ed eventuali

Non vi è altro da discutere.

Firmato da:
LUCIO TUFANO - RD - L-ART/07 - il 27/11/2019

ANNA TEDESCO - PA - L-ART/07 - il 27/11/2019
Alle ore 16:30 la Coordinatrice dichiara conclusa la seduta, dopo che il presente verbale è stato letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente
Anna Tedesco

Il Segretario
Lucio Tufano
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